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·Dicen que es Inconveniente 
:sitio Para Votar en Sta. Ana 

SANTA ANA. Numerosas 
personas han demostrado su 
descontento al sel\ala.rse el Circulo 
Estudiantll como único sitio para 
emitir el voto el próximo domingo 
en ocasión de las elecciones. 
Sel\alan algunas personas que ese 
lugar prácticamente queda aislado 
de lo que es la ciudad y a la vez la 
afluencia de los miles de ciuda-

���������
la 

�: �?
ud

bfr�J: 
Estudiantil. 

El profesor Raúl Godofredo . 
Romero, miembro de la Junta 
Electoral Municipal informó que 
las listas de votantes con el número 
,de la Junta Receptora de Votos 

estaban colocadas en la parte 
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brla que estudiar antes otro lugar 
indicado, aunque se desvirtuó por 
el momento que existe alguna po:ii· 
bilidad de que sea cambiado. 
<W.M.l. 

SOBRESEE A FAVOR 
DE ACUSADOS DE 

HOMICIDIO EN 
SANTA ANA 

SANTA ANA. El Juez 1•. de lo 
Penal sobreseyó a favor de los reos 
José Dolores Bustillo Cruz. 

-Favor pase a la Pág. 63. 

35 Mil Niños Participarán en 
Programa Parvulario Sabatino 

Treinta y cinco mil nillos de las 
áreas rurales del pals participarán 
en el Programa de Enseñanza 
Parvulario Sabatino, que llevará a 
cabo la Dirección de Educación 
Básica. 

As! lo explicó el profesor Carlos 
Arturo Flores, subdirector de ese 
organismo, que aseguró que en la 
realización de ese Programa se 
matricularán nil\os de seis aílos. 

Afirmó que el objetivo de ese 
aprendizaje es ofrecer a los in
fantes el aprestamiento necesario 
para incorporarlos activamente en 
el primer grado. 

Por otra parte, dijo que 900 pr<>
fesores intervendrán en las clases 
los sábados en la maílana, que 
para el efecto recibirán cursillos 
en la Ciudad Normal "Alberto 
Masferrer". También la Radio 
Nacional transmitirá los sábados 
programas elaborados por pr<>
fesores especializados en esa rama 
de la enseílanza. A los centros 
docentes se les proveerá un radio 
para que escuchen las clases. El 
profesional indicó que se in
vertirán ciento cincuenta mil 
colones para el desarrollo de ese 
programa en el pals. 

Oirán a los Estudiantes Para 
Abordar Problema Universitario 

"El próximo jueves es-
cucharemos al sector estudiantil 

. acreditado ante la Asamblea 
'General Universitaria e in
mediatamente después proce
deremos convocar a una reunión 

. plenaria que lleve como punto 
único de agenda, el estudio, dis
cusión y aprobación del régimen 
disciplinano para la Universidad 
de El Salvador", dijeron los 
doctores Ricardo Alfaro Sandoval 
y Mauricio Mayor¡¡a Ruiz, Secre
tario General y Primer Vice¡iresi· 
dente del mencionado organ1Smo. 

Ambos profesionales explicaron 
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docente de la Asamblea Uni· 
versitaria y el 9 con el sector pr<>
fesional no docente, del mismo 
organismo, para cambiar im· 
persiones. Ambos sectores coin· 
cidieron en la necesidad de contar 
con Wl régimen disciplinario antes 
de proceder a la apertura de la 
Universidad para los alumnos, por 
Jo cual sólo les falta evacuar la 
consulta con el sector estudiantil 
acreditado ante la Asamblea, cosa 

-Favor pase a la Pág. 64. 
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RECIBEN DONATIVO. Seis instituciones benéficas del pats recibieron un donativo de 3 mfl 500 
colones cada una, de parte de los candidatos presidenciales Romero y Astacio. Los fondos fueron 
recaudados en la "Cena de la Amistad", que ofrecieron profesionales de los distintos sectores del 
país. De izquierda a derecha se�ores: Sor Marta Dolores Guerra, Emilio Vda. de Deininger, 
general Romero, Concepción de Callejas Pérez, Dr. Astacio1Marina de Gómez, Antonio Garay 
Samoyoa y Lic. Armando Jiménez. (Foto de Morales). 

Alza de Precios del Café 
Pone en Peligro Industria 

La persistente alza ex· comentado por Corre Report tiene productores del fruto . 
perimentada por el precio del café validez para con la situación al· Los comentaristas se abs
en el mercado internacional, p<>- cista del precio cafetero. De todas tuvieron de pronosticar cual seré 
drla concluir con su vertiginosa formas, el precio del café .� causa especifica de la calda del 
calda y la ruina de la caficultura, persistirá en la espiral ascendente, precio en lo por venir. Sin em-
según una publicación es- pero todo tiene un tope explicaron. bargo, é'sta puede encontrarse en 
pecializada. Llegará un momenlo en que lodo la defl.:!!i va escasez, en Ja ruina 

El boletln Coffe Report dice que se desplomará, comentaron. Asl es tn:a1 de la caficultura o en los suce
generalmente cuando algo o al· que no hay que ver la coyuntura aáneos del café, indicaron. 
guien suben demasiado, la calda es como de color de rosa. La sensatez ALGUNOS EJEMPLOS precipitada y violenta. indica que el precio se vendrá aba· 

Coffe Report se edita jo con las repercusiones gr&· En el mes de diciembre de t974 
mensualmente por la casa de El vemente daninas para los paises -Favor pase a la Pág. 17. 
Havre, Jac9ues Louis de La Mare. 
En tal pubhcación se hace historia 
sobre un personaje que brilló en 
tiempos de Luis XIV, el "Rey Sol''. 

Nicolas Fouquet, encargado de 
ciertas inversiones en obras 
públicas de ese reinado, quiso 
deslumbrar con su riqueza, y fue 
tanta su ansia, que, inclusive, trató 
de opacar al ''Rey Sol''. 

De ahl vino su calda. El soberano 
lo hizo procesar aduciendo que sus 
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plica ron. 

ESTO PUEDE 
SUCEDER C0 'EL CAFE 

Los informantes dijeron que lo 

Asamblea General de 

FEDECACES en Abril 
Se ha girado la convocatoria 

para efectuar la Asamblea 
General de miembros de la 
Federación de Asociaciones 
Cooperativas de Ahorro y Crédito 
de El Salvador, la cual está se
ñalada para el 2 de abril próximo. 

Como actos preventivos se han 
celebrado las sesiones zonales de 
los grupos integrado por 
miembros de San Salvador, 

Asamblea de la UCA Hoy 
para Reconsiderar Cuotas 

Una asamblea general de es
tudiantes de la UCA se efectuará 
hoy en esa Universidad, para "tra· 
lar el problema del elevado 
aumento de las cuotas", según se 
informa. 

Tal como se sabe, el Consejo 
Superior Universitario de la UCA 
aumentó las cuotas de colegiatura 
en un 25 por ciento pera cada 
alumno, lo cual -según dicen los 
afectados-- no corresponde a un 
aumento en Jos costos de la 
educación. 

Los estudiantes aíladen que no 
tienen por qué pagar los errores de 
planificación de las autoridades 
universitarias, que proyectaron 
-dicen- una serie de edi· 
ficaciones, basados en la promesa 
de un subsidio que llegó in· 
completo. Por último indican que 

como el aumento fue tomado a 
espaldas del estudiantado, ya que 
en el Consejo Superior Un!· 
versitario sólo hay tres 
representantes estudiantiles, por 
ello presentarán una moción de un 
aumento del 10 por ciento a cada 
alumno. 

De acuerdo con un estudio de la 
Sociedad de Ciencias Económicas 
de la UCA el aumento mensual de 
diez colones para cada alumno, 
darla la suma de 20.986 colones, 
la que, multiplicada por loo 10 
meses del afto lectivo, sumarla 
209.860 (Aproximadamente el 35%> 
-afirman- quedando a las autori· 
dades universitarias la cantidad de 
390.140 colones pera completar los 
60!) mil colones que necesita la Uni· 
versidad. 

Asociación Dice que Cafetaleros 
Están Presionando por Créditos 

cooecha en laa cantidades pac
tadas. 

• Chalatenango, La Libertad y 
Cuscatlán y el número 2, formado 
por cooperativistas de Santa Ana, 
Ahuachapán y Sonsonate. 

La FEDECACES ha tenido un 
incremento de casi medio millón 
entre el afio de 1975 y t976, pues en 
el ejercicio 74/75 se cerró con un 
capital de t millón 543 mil colones, 
mientras que al cerrar 1976 se 
tenia un capital de 2 miUones de 

Caficultores presionan para que 
el Banco Central conceda el 
financiamiento en concepto de cré
ditos de avto, segOn fuentes de la 
Asociación Cafetalera. 

Los peticionarioo sugieren a la 
Cafetalera que baga las gestlones 
pertinentes ante eí Banco Central 
porque esta es, preciaamente, la 
época de dar comienzo a las 
labores del cultivo. 

EL ANTERIOR 
CREDITO DE AVIO 

CAMBIARAN IMPRESIONES CON LOS ESTUDIANTES. Los 
doctores Ricardo Al/aro Sandoval (sentado) Y Mauricio 
Mayorga Ruiz, directivos de la Asamblea General Uni· 
versitario, anunciaron que el jueves cambiarón impresiones 
con los estudiantes sobre el régimen disciplinario e in
mediatamente después convocarón a sesión plenaria para 
discutir y aprobar dicha reglamentación. 

colones. 
En cuanto a préstamos a 

Cooperativas, en 1975 se hicieron 
negociaciones por valor de 8 
millones de colones, mientras que 
en el al\o de 1976 este renglón subió 
a 9 millones. 

Don Victor Mamiel Alfara, 
gerente de la Cafetalera, dijo que 
hay muchas solicitudes en ese 
sentido, tanto verbales como por 
telegrama. 

ExpUcó que a la fecha no se ha ll· 
quidado a los cafetaleros que, por 
razones diversas, no pudieron 
cumplir con la entrep de su 

Para la casi finalizada cosecha 
de 1976-1.977, el Banco Central 
destinó una linea de crédito de a vio 
distribuida asl: 

Dinero para pago de mano de 
obra y otros gastos, en la fue de 
cultlvo, una swna de huta fZT .20. 
En la fase de recolección, C33.20. 
Pllra compra de fertlllumtes, coa 
presentación de facturas, auo. 
Estas sumas son por cada quintal 
oro de la anterior c.-cha. 

-Favor pue a la P•g. 21, 


